
施政報告附篇指出，要維護國家安全，完善執行機
制，稱各政策局及部門要履行職責，持續檢視其規
則、守則、指引及程序等，確保能符合維護國家安全
條例的規定；2025年上半年，當局會推出指引，說明
公職人員如何在履行職責時，恪守維護國家安全條例
的要求。

指引覆蓋20個範疇
鄧炳強解釋說，任何公職人員，如果維護國家安全

條例賦予其職權，都應理解為有維護國家安全的責
任；公職人員要為國家安全工作提供便利。不過，維
護國家安全條例今年3月才正式通過，對許多公職人
員而言，都是比較新穎的事物。

他得悉公職人員都希望知道當執行維護國安的工作
時實際怎樣做，故此希望有多一些指引。他稱，當局
訂定指引時，會用比較淺白的言辭，舉出一些實際例
子，以協助公職人員在日常生活、工作中執行維護國
家安全條例。鄧炳強指出，國家安全涉及 20 個範
疇，當中很多都與公職人員的工作有很大的關係，希
望提供指引可便利他們的工作。他強調，指引屬整體
性，不只涉及處理文件。

以淺白言辭舉例
鄧炳強重申，公職人員行使職務，應將維護國家安全

作為職責之一。他舉例說，國家安全涉及的範疇很闊，
如公職人員做採購，去購買儀器時，一旦配件、部件因
制裁而無法提供，會否影響執行職務，以至對國家安全
有影響？當有了指引，公職人員在執行職務時能多思考
再作決定；而以往公職人員未必有相關考慮。

他明言相關指引是要指導、協助公職人員工作，政
策目標不是要懲罰，而是如何更好執行，因此細則沒
有罰則。他進一步說： 「每個局、部門日常工作是否
有效率、做得好？（公職人員）大體可掌握，如何執
行相關（指國家安全）責任，就是成功的顯示。」

將設行政長官反恐督導組
施政報告附篇又提出，要加強反恐準備，將在今年

底前引入三層防範機制。鄧炳強說，觀乎目前國際形
勢，以及現時相關工作只由執法部門主導，相關措施
是為了加強防範及準備工作，不會架床疊屋，反而會
令效率提升。

鄧炳強稱，當局將設立行政長官反恐督導組，將統
籌整個政府內的相關工作，訂立整體政策方向，每年
至少開一次會；而他本人會主持反恐統籌組，將設不
同專責小組，至少每半年開一次會，期望在預防工作
中做得更好。不過，由於涉及反恐工作，上述會議內
容不會對外公開。
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【香港商報訊】記者林駿強報
道：施政報告提出，在2025年
上半年會推出指引，說明公職人
員如何在履行職責時，恪守維護
國家安全條例的要求。保安局局

長鄧炳強昨日接受訪問時表示，指引會用比較淺白的言辭，並舉實
際例子去闡釋。他強調，指引屬整體性，不只涉及處理文件；政策
目標是要指導、協助公職人員工作，而不是作出懲罰，細則中也沒
有罰則；希望指引能讓公職人員大致掌握執行維護國家安全的責
任。另外，政府將在今年底前會為反恐引入三層防範機制，鄧炳強
稱此舉不會架床疊屋，反而會令效率提升，做好預防工作。

【香港商報訊】記者林駿強報道：施政報告提
出要健全關鍵基礎設施電腦系統安全，今年內提
交保障關鍵基礎設施（電腦系統）條例草案。保
安局局長鄧炳強稱，世界各地，包括本港的關鍵
設施，曾出現非法電腦入侵事件，坦言如果系統
被攻入會令社會停頓，故必須防止。他說，局方
會成立專責辦公室，為設施給予實務指引，設立
安全標準。他又說，局方會善用科技，包括閉路
電視、人面識別等。

鄧炳強解釋，保障關鍵基礎設施立法的目的，
是因應世界不同地方都曾有人企圖非法入侵電腦
系統，包括一些關鍵基礎設施的電腦系統，例如
醫療機構等，意圖進行勒索、影響政府運作或威
信等；如果這些系統被人攻入，會令整個社會停
頓，因此必須防止。條例草案會訂定關鍵基礎設
施、保障電腦的設置，包括制度上、預防性；以
及預視之後怎樣呈報，迅速將入侵制止，並回復

正常。他進一步說，局方會就關鍵基礎設施成立
專責辦公室，並透過實務指引給予關鍵基礎設
施，希望能設立到安全標準及依據。

善用科技打擊罪行
被問及保安局如何善用科技，鄧炳強回應說，

局方在打擊及撲滅罪案、宣傳教育等方面，科技
應用都屬於很重要的方法。他羅列一系列例子，
包括閉路電視使用新技術，如人面辨識；警方在
防騙上加強使用科技，防騙伺服器程式將繼續推
展，防範可疑交易除了在網上交易、銀行櫃枱交
易有設置外，自動櫃員機交易都會有設置，務求
做到全覆蓋。懲教署會協助探訪在囚人士的家
屬，利用科技在網上訂購物品予在囚人士，不用
他們在監獄附近定價較高的店舖購買物品。智慧
海關則會利用大數據、人工智能，令檢查貨物更
精準。

在談及安裝閉路電視時，鄧炳強說局方希望在
2025 年能安裝2000 部，目前局方已安裝逾300 組
鏡頭，協助偵破40宗案件，拘逾70人，案件包括
謀殺、行劫等嚴重罪案。局方會在罪案黑點安裝
閉路電視鏡頭，至於安裝的確實數目，要視乎資
源、罪案趨勢。

中英街或應用人面識別
此外，就中英街出入安排，鄧炳強申明中英

街不是關口，但因歷史原因，部分人持有特別
證件出入中英街。他說，現時的做法是設有站
崗，由人手檢查證件；局方在年底前，會運用
科技，為證件持有人先作登記，並以人面識別
讓他們自行出入，相關技術是首次應用，屬
「白名單」方式。局方希望藉此取得經驗，日

後在其他關口應用，方便市民出入，如在河套
區便利專才出入。

設安全標準阻電腦入侵

鄧炳強：助執行職務 不設罰則

南京地铁 9 号线扬子江大道绿博园段
道路完工

近日，在南京地铁及各参建单位的共同努力下，由中铁十五局代建的扬
子江大道绿博园段，提前全面恢复道路通行，实现了还路于民的节点目标。

扬子江大道，是南京主干道之一，纵跨建邺区、鼓楼区，总长近 15公里，
西侧是滨江风光带，东侧则聚集一大批住宅小区。近年来由于提升改造与地
铁建设工程，扬子江大道绿博园段道路通行饱受市民诟病。南京地铁与施工
单位中铁十五局深感压力，把早日还路于民的事情当成头等大事来抓，施工
期间，紧抓关键节点，合理安排作业时间段；增加作业人员、设备及材料的
投入，确保高效施工；主动积极与各单位对接筹划，反映并处理现场实际问题，
分段分幅恢复排水系统及道路。最终中铁十五局不仅是南京地铁 9号线一期
工程全线第一家完成所有主体施工任务的施工单位，更是提前五天拆除影响
道路恢复的围挡，开放道路交通；于此同时影响交通的红绿灯也随即取消。

至此，扬子江大道实现了全程无红绿灯，该处的车辆拥堵问题将完全改善；
而新建的扬子江大道主路与辅路都抬高了路基，新修了雨水管网，往年暴雨
期间积淹水的问题也彻底解决；相信新修建的通畅道路会给过往车辆一个全
新的体验。

郝磊

广东省深圳市龙华区人民法院
公告

黄伟程：
原告施丽萍、黄达明与被告黄伟程、第三人中国农业银行股份有限公司

深圳中心区支行所有权确认纠纷一案，本院已审理终结。因你方下落不明，
现依照《中华人民共和国民事诉讼法》第九十五条、第二百八十三条、第
二百八十六条之规定，向你方公告送达本院（2023）粤 0309 民初 18199
号民事裁定书，裁定内容为：驳回原告黄达明、施丽萍的起诉。本案不收取
案件受理费，两原告预缴的案件受理费 60800 元，本院予以退回。原告施
丽萍对（2023）粤 0309 民初 18199 号民事裁定书不服提起上诉。现依法
向你公告送达上诉状副本。上诉请求：1. 撤销一审判决，依法改判认定黄达
明与黄俊杰为同一人的事实，依法判决涉案的房屋产权归一审原告所有；2.判
决被上诉人承担全部诉讼费用。该上诉状和裁定自公告之日起经过六十日即
视为送达。如不服本裁定的，可在本裁定书送达之日起三十日内提交上诉状。

特此公告。
深圳市龙华区人民法院

二〇二四年十月二十九日

稅務代表(30多年經驗專業人仕處理)

清盤除名/破產申請

公司及個人稅務申報和策劃

成立本地，海外及BVI公司

成立中國公司或辦事處

年報及公司秘書服務

會計理帳/年結核數

商標註冊

BUT  DO  YEUNG  C. P. A. LIMITED

畢杜楊會計師行有限公司

地址 ：香港皇后大道中340號
　　　 華秦國際大廈18樓

 ：(852)2581 2828電話
 ：(852)2581 2818傳真
 ：enquiry@butdoyeungcpa.com電郵
 ：香港皇后大道中88號勵精中心12樓1204室地址
 ：(852)2520 2727電話
 ：(852)2520 2336傳真

申 請 酒 牌 續 期 公 告

NOTICE  ON  APPLICATION  FOR

RENEWAL  OF  LIQUOR  LICENCE

君怡閣海鮮酒家
「現特通告：盧嘉偉其地址為九龍尖

沙 咀 金 巴 利 道2 8號 君 怡 酒 店6字 樓

602至604及606室，現向酒牌局申請

位於九龍尖沙咀金巴利道28號君怡酒

店6字樓602至604及606室君怡閣海鮮

酒家的酒牌續期。凡反對是項申請

者，請於此公告刊登之日起十四天

內，將已簽署及申明理由之反對書，

寄交九龍深水埗基隆街333號北河街

市政大廈4字樓酒牌局秘書收。

日期：2024年10月29日」

Kimberley Chinese Restaurant
“Notice is hereby given that Lo Ka Wai of 
Shop 602-604 & 606, Level 6, Kimberley 
Hotel, 28 Kimberley Road, Kowloon is 
applying to the Liquor Licensing Board for 
renewal of the Liquor Licence in respect of 
Kimberley Chinese Restaurant situated at 
Shop 602-604 & 606, Level 6, Kimberley 
Hotel, 28 Kimberley Road, Kowloon. Any 
person having any objection to this 
application should send a signed written 
objection, stating the grounds therefor, to 
the Secretary, Liquor Licensing Board, 4th 
Floor, Pei Ho Street Municipal Services 
Building, 333 Ki Lung Street, Sham Shui 
Po, Kowloon within 14 days from the date 
of this notice.

Date : 29 October 2024” 日期︰二零二四年十月二十九日

根據二零二四年十月十四日頒佈的臨時命令而召開的債權人會

議，將於二零二四年十一月十一日上午十一時正在香港九龍佐

敦庇利金街8號百利商業中心8樓林志宇律師事務所舉行，目

的為考慮上述債務人就自願安排所作的建議，特此通告。

代名人 林志宇

與會議有關文件副本，即(一)該債務人的建議；(二)資產負債

狀況說明書的撮要；(三)代名人對建議的意見；(四)委託書表

格；(五)申請表格通知書及(六)通知書的重要註釋，債權人可

向香港九龍通佐敦庇利金街8號百利商業中心8樓林志宇律師

事務所索取。

原訟法庭

臨時命令申請案件2024年第620宗

高院破產案件

關於：CHEUNG CHI FAAT (張志發)

舉行債權人會議通告

(香港身份證號碼：P319XXX(X))

香港特別行政區

數碼港前行政總裁任景信
獲任引進辦主任

【香港商報訊】記者馮仁
樂報道：特區政府昨日宣
布，經公開招聘後，委任任
景信（圖）為引進重點企業辦
公室主任。他將於今日履
新。

任景信在科技界擁有超過
39 年 經 驗 。 他 在 2018 至
2024 年間擔任香港數碼港
管理有限公司行政總裁。此
前，任景信為新意網集團有限公司執行董事及行政
總裁，並曾於不同大型顧問服務及資訊科技公司出
任高級管理職位。

財政司司長陳茂波說，任景信擔任香港數碼港管
理有限公司行政總裁期間，展現了出色的領導能力
和視野，在公共服務方面也累積了相當的經驗。他
相信，任景信將帶領引進重點企業辦公室，吸引更
多重點企業落戶香港，為香港的創科發展和經濟升
級轉型貢獻力量。

大熊貓命名比賽
收逾2萬份建議

Hong Kong Commercial Daily　　http://www.hkcd.com
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【香港商報訊】記者唐信恒報道：港鐵公司昨晚
舉行45周年慶祝酒會。行政長官李家超祝賀港鐵達
到45周年的里程碑，相信公司在接下來的45年及未
來都會繼續取得成功。

慶祝酒會行政長官李家超擔任主禮嘉賓，立法會
主席梁君彥，外交部駐港特派員公署副特派員方建
明，中聯辦教育科技部副部長葉水球，中聯辦經濟
部副部長兼貿易處負責人周強，運輸及物流局局長

林世雄，行政會議成員林健鋒、張宇人、任志剛、
梁高美懿、陳健波、陳清霞、吳秋北等，以及一眾
政府官員、社會賢達及合作夥伴逾800位貴賓，分享
誌慶喜悅。

港鐵慶45周年
李家超致辭稱，洪水橋站和北環線主線將於今

年和明年動工，暫定分別於 2030 年及 2034 年完
工。當局更致力實現3個智慧綠色集體運輸系統項
目，分別在東九龍、啟德和洪水橋/廈村新發展
區，讓人們盡快享受其社會效益和經濟效益，同
時正在推動港深西部鐵路（洪水橋至前海）項
目，鐵路建設工程完成後，鐵路網絡預計將由目
前約 270 公里增至近 390 公里。他認為其長期效益
巨大，包括深化跨境融合、擴大通勤選擇、改善
交通狀況、減少行程時間及為香港實現長期、深
遠的社會經濟效益。

港鐵主席歐陽伯權致辭提到，自1979年地下鐵路
通車以來，港鐵時至今日營運一個擁有99個重鐵車
站的網絡，年客流量達18億，不只連繫18區，並透
過過境口岸和高鐵與內地80個城市連繫起來。港鐵
同時透過鐵路為土地增值，並遵從政府指導，確保
公司發展符合並服務於香港的戰略方向，過程中為
所產生的利潤將用在鐵路資產升級更新。他又形容
建造與營運如此大規模和高效率的鐵路網絡絕非易

事。港鐵將繼續建設未
來，進行一系列新的鐵
路擴建工程，以增強香
港競爭力。

【香港商報訊】記者戴合聲報道：為了歡迎中央
政府贈送給香港特區的兩隻大熊貓加入香港大家
庭，文化體育及旅遊局於10月2日宣布舉辦大熊貓
命名和繪畫比賽。其中大熊貓命名比賽已於10月
27日截止，協辦機構海洋公園共收到超過22600份
命名建議。文體旅局發言人表示，市民反應熱烈，
反映大家對兩隻大熊貓的熱愛。

至於大熊貓繪畫比賽截止日期為11月8日，發言
人鼓勵市民繼續踴躍支持。有關大熊貓繪畫比賽的
細則、提交參賽作品的方法、評審準則、獎項等詳
情，請瀏覽海洋公園的專題網頁。上述兩項比賽結

果將於今年年底前公布，得獎者將
獲專函通知。

目前兩隻大熊貓已經在海洋公園
完成檢疫隔離，正逐漸適應新環
境。當局會按大熊貓的健康和適應
情況，盡早安排大熊貓於年底前與
公眾見面。

李家超：本港鐵路將增至390公里

為公職人員維護國安提供指引

港鐵公司昨晚舉行45周年慶祝酒會，行政長官李家超（中）、港鐵主席歐陽伯權（左）、港鐵行政總
裁金澤培（右）主持儀式。 記者 馮瀚文攝


